

Frau Adling mit ihren Kindern Rosi und Peter.
Zusammen mit ihrem Mann Richard
besuchte sie oft meine Eltern
Ich hörte insbesondere den Erzählungen in "schlessisch" gerne zu.

Zur Goldenen Hochzeit von Frau und Herrn Seiler

am 9. Mai 1983

Man glaubt es kaum, schon damals wie heut, da hat ein Jüngling eine Jungfer gefreit. Es sind auf den Tag genau fünfzig Jahr und sie denken daran, wie schön alles war. Si e kam aus Balgheim, er kam aus "Mede". von Hochzeit und Umzug war sehr bald die Rede. Na ja, und wie es halt immer so Brauch kamen 3 Kinder; gewünscht waren sie auch. Und wenn man sich umschaut in der Feierrunde, sieht man 6 Enkel - und zwar kerngesunde. Liebe Seilers! Auch wir denken dankbar an alles zurück! Denn wer hatte 45 schon ein so grosses Glück nach viel Leid und Strapazen Menschen zu finden. die so viel für ein fremdes Schicksal empfinden! Die uns ein neues Zuhause gegeben und uns erleichterten - wo's ging - unser Leben. Wenn meist die Lebensmittelkarten waren zu knapp. Seilers sprangen ein und wir wurden satt. Wir freuen uns, dass die Verbindung bis heut ist geblieben und wünschen Ihnen und all Ihren Lieben. dass Gott Ihnen in reicher Fülle mag geben viel Freude und ein recht langes Leben.

Ihre

Lotte und Richard Adling.